

Es geht um Niedersachsens Zukunft

Jetzt werden schon die Briefwahlunterlagen verteilt - Bönsch ruft zur Wahlbeteiligung auf

Hameln (wbn). Die heimische FDP-Kandidatin für die bevorstehende Landtagswahl in Niedersachsen ruft die Wahlbürger im Weserbergland dazu auf von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen: „Es geht jetzt um die Zukunft Niedersachsens“.

Derzeit werden überall die Briefwahlunterlagen für die Landtagswahl 2013 ausgegeben. Kathrein Bönsch, FDP-Landtagskandidatin in Hameln/Rinteln, ruft aus diesem Anlass dazu auf, auf jeden Fall zu wählen. Sie zitiert in diesem Zusammenhang den Bundespräsidenten Joachim Gauck: "Ich werde niemals, niemals eine Wahl versäumen. Ich hatte einfach zu lange auf das Glück der Mitwirkung warten müssen, als dass ich die Ohnmacht der Untertanen je vergessen könnte."

Fortsetzung von Seite 1

Das sagte er am Tag seiner Wahl, 18. März 2012. Bönsch macht die Wichtigkeit der Landtagswahl in Niedersachsen deutlich. „Die Abgeordneten im Landtag beraten und gestalten Entwicklungen, die alle Menschen in Niedersachsen betreffen: Schuldenabbau, Kinderbetreuung und Schulen, Straßenbau und Hochschulen, Verbraucherschutz und Kultur. Es geht um zu viel, als das man zuhause bleiben und auf sein Stimmrecht verzichten könnte.“

„Jeder Wahlberechtigte hat zwei Stimmen. Wenn die Zweitstimme an die FDP geht, freue ich

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Dezember 2012 um 10:40 Uhr

mich natürlich“, so Bönsch. „Heute ist mir aber vor allem wichtig, dass so viele Bürger/innen wie möglich von ihrem Wahlrecht Gebrauch machen - das ist eines unserer wichtigsten Rechte und so auch Teil unserer persönlichen Freiheit“ sagt sie weiter. Bei der Wahl gehe es darum, wie es in Niedersachsen in den kommenden Jahren weiter gehe. „Wir haben in den vergangenen Jahren eine Aufholjagd gestartet und sind durch CDU und FDP zum Aufsteigerland geworden. Unser Ziel ist es, dass wir in den kommenden Jahren den Weg an die Spitze fortsetzen.“